

Nuevo atentado contra el oleoducto Caño Limón Coveñas

Con este ya son 26 las afectaciones a la infraestructura del transporte de hidrocarburos en lo corrido de 2019.

FACEBOOK
ENVIAR
TWITTER
LINKED IN
GOOGLE PLUS
GUARDAR



El año pasado la infraestructura petrolera colombiana sufrió 107 atentados.

ECOPEPETROL

POR: PORTAFOLIO · AGOSTO 10 DE 2019 · 03:33 PM.

La petrolera colombiana Ecopetrol denunció este sábado un nuevo atentado contra el oleoducto Caño Limón Coveñas, en el departamento de Arauca, fronterizo con Venezuela, por lo que activó un plan de contingencia para atender la situación.

Lea: [\(Incendian piscinas con 2.600 barriles de petróleo\)](#)

El atentado ocurrió en el caserío Las Bancas, municipio de Arauquita, informó Ecopetrol en un comunicado en el que añadió que "el crudo quedó contenido en el cráter y no se registra contaminación a fuentes de agua".

Con este ya son 26 las afectaciones a la infraestructura del transporte de hidrocarburos en lo corrido de 2019, detalló la petrolera.

La información agrega que tropas del Ejército realizan operativos para asegurar el área y facilitar el ingreso del personal técnico para la recuperación y reparación del tramo del oleoducto que recorre Colombia desde el oriente, en la frontera con Venezuela, hasta el Caribe.

Ecopetrol rechazó "estos hechos violentos" contra las operaciones petroleras en esta región del país, cuyas consecuencias impactan al medio ambiente, ponen en riesgo a las personas y afectan los ingresos de Colombia.

Las autoridades investigan quiénes fueron los autores de la acción en Arauca, uno de los departamentos en donde tiene mayor presencia la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN) y disidencias de las Farc, entre otros grupos al margen de la ley, quienes luchan por el control territorial.

El año pasado la infraestructura petrolera colombiana sufrió 107 atentados, de los que 89 afectaron al oleoducto Caño Limón-Coveñas y 18 al Transandino. En 2017, la guerrilla Ejército de Liberación Nacional (ELN) perpetró 62 atentados contra el Caño Limón-Coveñas, lo que ocasionó el derrame de más de 20.000 barriles de crudo, según cifras de la Procuraduría General de Colombia.

RELACIONADOS

RECOMENDADOS



INTERNACIONAL
Precios del petróleo se recuperaron con fuerza

Última actualización - agosto 09 de 2019 - 02:40 p.m.



INTERNACIONAL
Petróleo: ¿bendición o maldición?



ECONOMÍA
Los Llanos Orientales, el foco de la reactivación petrolera



INTERNACIONAL
Precios del petróleo se recuperan con fuerza

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

mi com co Las cuentas de correo corporativas son una necesidad para su empresa SOLICITAR

TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Patrocinados por Taboola



Puedes hablar en 43 idiomas con este dispositivo

MUAMA Enance



Foto de Shakira sin maquillaje confirma los rumores

Mortgage After Life



La casa de Jorge Ramos no es lo que esperabas

Game Of Clans

Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



'El 90% de la inversión se destina para la operación en Colombia'

Richard Herbert, CEO de Frontera Energy, indicó que seguirán con la operación en el país.

FACEBOOK
ENVIAR
TWITTER
LINKEDIN



Lo más leído

- Dólar perdió 36 pesos y se negoció por debajo de los \$3.400